
花のまちづくりのみなさんと しました 

 

このところの雨続きで、なかなかご一緒できなかった花壇整備ですが、7/13(土)の朝、じつに 5週間ぶりで実現しましたｗ 

参加確認できたのは一人きり…と思っていたら、1人増え 2人増え、卒業生も参加して、最終的には 6名が作業に励みました。 

はじめに、エスカレーター下の倉庫内で地図を見ながら作業範囲を確認します。 

 

 

 

👈「今日は、この C の区画を 1時間行いましょう」 

 開始前にリーダー賀久さんから指示を受けます。 

 いばラッキーT シャツ姿 ｶﾜ(・∀・)ｲｲ!! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

👈休日の朝とはいえ、駅前は車の通りも多いので用心! 

 

 

 

 

 

今日は花壇整備がミッションですが、歩道の落ち葉もキレイにしましょう👉 

 

 

 

   もりや花のまちづくりの皆さんが面倒を見ている花たちは、花も大きく素直に育っています。 

   花も可愛がられている安心から、きれいに咲くのかも知れません。 

   学校の昇降口前に置いたマリーゴールドにも、たっぷり愛情を注いであげないと(*’▽’) 

    

あ、ゴミ発見。 この活動は、今後 8月になっても続きます。 

   暑い時期もお世話を欠かさず、守谷のまちから花でおもてなしができるように協力したいと思います。 

 

ひさびさに 


